



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

affaires étrangères

Question écrite n° 89416

## Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son déplacement à Tanger les 19 et 20 septembre 2015.

## Texte de la réponse

Le Président de la République s'est rendu à Tanger les 19 et 20 septembre dernier, accompagné du ministre des affaires étrangères et du développement international. Ce déplacement a été l'occasion de réaffirmer l'importance de la relation bilatérale et l'engagement déterminé de la France dans la lutte contre le terrorisme, la sécurité et le développement en Méditerranée comme en Afrique et la lutte contre le dérèglement climatique. Cela a permis de mesurer la détermination commune à renforcer les liens d'amitié dans tous les domaines. Le bilan de ce déplacement a fait l'objet d'une déclaration du porte-parole en ligne sur le site du ministère des affaires étrangères et du développement international.

## Données clés

**Auteur :** [M. Thierry Lazaro](#)

**Circonscription :** Nord (6<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 89416

**Rubrique :** Ministères et secrétariats d'état

**Ministère interrogé :** Affaires étrangères

**Ministère attributaire :** Affaires étrangères

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [29 septembre 2015](#), page 7322

**Réponse publiée au JO le :** [17 novembre 2015](#), page 8310